

Cordial saludo.

La Escuela Penitenciaria Nacional se complace en saludarlos y extiende una bienvenida a esta nueva etapa de su vida laboral, profesional y personal, esperando que se encuentren disfrutando de un total bienestar en compañías de sus familias.

Nos encontramos frente a una situación que nos tomó por sorpresa a todos. Como todos los años, teníamos planeadas varias actividades, entre ellas la realización de los cursos de complementación y formación. Esperamos ansiosos el día de poder concretarlas y realizarlas conforme a los nuevos retos que el entorno nos impone.

Por ahora, debemos adaptarnos y no dejar de soñar... el tiempo no se detiene, así que ¡vamos a alcanzar las metas académicas juntos!

En este sentido, queremos manifestarles que la Escuela Penitenciaria Nacional a través del grupo de Investigación Científica Penitenciaria tiene como función definir lineamientos y liderar el desarrollo de investigaciones de carácter científico y formativo en el ámbito penitenciario y carcelario, además de fomentar la investigación científica penitenciaria a través de convenios de cooperación con instituciones de educación superior, entidades públicas o privadas de carácter local, nacional o internacional.

Bajo este precepto, la facultad de ciencias sociales y humanidades de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca en convenio con la Escuela Penitenciaria Nacional adelanta actualmente una aproximación investigativa cuyo propósito es identificar los factores motivacionales que llevan a los aspirantes de la convocatoria No. 800 de 2018 a vincularse como Dragoneantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia del INPEC.

En virtud de lo anterior, nos permitimos solicitar el diligenciamiento de la encuesta a través del enlace anexo según corresponda (complementación o formación), como instrumento soporte de la precitada aproximación investigativa. Al respecto, se solicita total sinceridad y disposición en el proceso de ejecución del instrumento, el cual es totalmente confidencial y nos podrá conducir al conocimiento propuesto.

Gracias por el apoyo y dedicación.

Cordialmente.



Coronel (RA) WILLIAM JAVIER GUEVARA MEYER
Director Escuela Penitenciaria Nacional